
Lorraine auf erfolgreichem Weg!

Wednesday, 1. August 2007

Bei besten Hochdruckwetter in Lottringen konnten alle geplanten Wettbewerbe seit Montagmorgen durchgefuehrt werden. Zwischen 200-250 Heissluftballone starteten um mit staendig wechselnden Fahrtrichtungen grosse Teile Lottringen`s zu erkunden. So konnten Montag Abend sogar 3 Gasballone starten. Mit dabei der kleinste Gasballone der Welt (300 m3), welcher die laengste Strecke zurueckgelegt hat (74 km). Am Dienstag erfolgte Long Distance Heissluft. Sebastian Rolland konnte in einer Hoehe von bis zu 7000 Meter in ca. 5 Std. nach Zuerich fahren. Donnerstag sieht es so aus, dass seit nunmehr fuenf Tagen kein Start erfolgen kann. Viele Bekannte Gesichter aus deutschen Ballonlanden sind bei der Veranstaltung zugegredet, z.B. der Ex-DFSV Webmaster Christian Michels mit Famile, Klaus Hartmann der Sicherheitsguru, Klaus-Dieter Kadach, Christoph Schoenemann uvm...Schoene und viele Bilder folgen...Glueck ab